

ACTIVITÉS HIVERNALES

PISTES DE LUGE DE LA VALLÉE DE JOUX

La Vallée de Joux compte cinq pistes de luge entretenues et damées qui sont le terrain de jeux privilégié des amateurs de glisse. La plus longue piste mesure un kilomètre et trouve son départ au sommet du Col du Marchairuz. D'autres descentes, plus petites et moins sportives, sont réparties entre Le Brassus (derrière l'église, la Combe du Moussillon) et la région du Mollendruz.

BON À SAVOIR

- Ouvert en fonction de l'enneigement
- Les pistes de luge de la région ne disposent pas de remontées mécaniques

